

**INFORME DE GESTION DE LA
ASOCIACIÓN CHANGE THE WORLD COLOMBIA
DURANTE EL AÑO 2024**

Por Claudio Madaune

A continuación se hace una síntesis de las actividades, proyectos y gestiones realizadas durante el año 2024 recién pasado.

Tejiendo redes: Participación de Change the World Colombia dentro de diferentes redes y articulación interinstitucional. Se han establecido nuevas relaciones institucionales que nos permiten abrir contactos y posibilidades de alianzas:

GEN y CASA Latina: Por medio de Beatriz y Claudio se mantiene el nexo con GEN y CASA Latina, ambos participan en diversos espacios vinculados con estas redes, CTW Colombia mantiene una participación relativamente activa en el movimiento ecoaldeano a nivel continental e internacional.

CASA Colombia: El Encuentro del Llamado de la Montaña #17 se realizó en la Red Kunagua en Silvania, Cundinamarca, y estuvimos participando un numeroso número de miembros de la organización: Beatriz, Silvio, Nicolas de voluntario, Alen y Claudio. El enlace con viejos y nuevos amigos, lobby y el establecimiento con nuevos aliados como por ejemplo Daniel Gutierrez de Saving the Amazon, con quienes hemos seguido hablando para impulsar un trabajo conjunto. Con la Lonko Mapuche Clementina y Damir, líder de Chilwe, agrupación juvenil impulsando procesos de reconexión con estudiantes universitarios haciendo el puente con comunidades mapuches.

Beatriz y Claudio participan activamente en distintas actividades al interior de CASA Colombia. Claudio fue invitado en este encuentro a ser uno de los 6 guardianes de visiones de la Red, junto a Beatriz. El rol que tienen ambos ahí es sobreguardar los intereses, la visión y la imagen de la Red de CASA Colombia.

Transición Colombia: Claudio y Beatriz permanecen como miembros del grupo de guardianes de visión, apoyando en la orientación de los procesos y actuando como conciliadores cuando se requiere en algunas situaciones de conflicto que surgen al interior del grupo corazón. Se espera que Transición Colombia se siga fortaleciendo y creciendo a lo largo del país.

Red de Permacultura de Antioquia: se participa en el grupo de whatsapp de PC de Antioquia, donde circula diversa información relacionada con los temas de interés en torno a la Permacultura en el Departamento. Se mantiene el contacto con personas y organizaciones con el fin de articular algunas actividades y acciones desde el Centro de Inspiración SOLUNAGUA.

Avanso: (Red de organizaciones socio-ambientales del Oriente Antioqueño) CTW Colombia mantiene una participación más bien pasiva sin mucha interacción. Se participa en el grupo de whatsapp donde se intercambia constantemente información de interés relacionados con temas ambientales en la región.

Red de Regeneradores en Acción de Antioquia: Claudio y Beatriz vienen participando en esta Red de emprendedores regenerativos. Desde aquí se han establecido distintas relaciones con otras entidades, personas, centros universitarios y otros aliados que nos han abierto a su vez nuevas oportunidades y relaciones. Se mantiene el contacto con la Red y se participa en reuniones donde se comparte información de interés a través del grupo de whatsapp y los cafes virtuales. Ha sido interesante el vínculo con esta Red que está impulsando la regeneración en Antioquia y en otras regiones del país. Se ha actuado como el puente formal para la Red Local de Regeneración del Arenal con FOLU y la Red.

Colombia Regenerativa: La participación aquí ha sido relativamente pasiva, aunque consideran el proceso de Conservación, Sustentabilidad y Buen Vivir que se viene desarrollando en la Cuenca del río Arenal, uno de los procesos bioregionales de mayor importancia y relevancia en el país. Nos invitaron a que fuésemos uno de los dos procesos a resaltar, hacer el lobby en la COP16 con posibles donantes filantrópicos como referente importante de las propuestas regenerativas de tipo bioregional a nivel nacional. Se iba a realizar una visita a la Cuenca y elaborar material audiovisual para efectuar estas gestiones mostrando la Red local del Arenal. Hubo retrasos con las gestiones y financiación que esperaban obtener para realizar estas acciones. Estamos a espera de saber como se da continuidad a estas iniciativas que permitan visibilizar el proceso y tejido en Red de la Cuenca, abriendo nuevas relaciones y contactos institucionales que permitan nuevos relacionamientos y oportunidades.

Participación en diferentes eventos y espacios de articulación con terceros:

Se han establecido otros lazos y relaciones de interés para el desarrollo de nuevos proyectos y la articulación de actividades así como la visibilización de la organización:

Siembra Viva: Por medio del contacto que se tuvo a través de la Red de Regeneradores, iniciamos una relación bastante interesante con Diego Benitez, líder y cofundador de Siembra Viva que se dedica a la producción y comercialización de productos orgánicos. Se han elaborado y gestionado algunos proyectos conjuntamente, pero no han sido financiados. Se mantiene el nexo y la intención de trabajar de la mano, la posibilidad de vincular a comunidades campesinos/pequeños productores para que se certifiquen orgánico y pueden comercializar de manera justa sus productos. Se espera poder concretar pronto este vínculo con la comunidad de la Vda La Pava, donde hemos realizado un acercamiento interesante.

Alianza y participación en la Maestría en Energías Renovables de la Universidad de Oldenburgo, Alemania: Hemos mantenido el relacionamiento con la UdeO en temas relacionados con energías renovables y sustentabilidad, son varios los estudios de caso hechos con datos de la Cuenca del Arenal, lo que va sumando en conocimiento e información para desarrollar proyectos de energías alternativas en el territorio.

Proceso de Formación en Agroecología y diseño permacultural con la Cooperativa Coogranada: Durante el 2024, Claudio participó como instructor en la 3ra cohorte del proceso de formación entorno a la agroecología y el diseño permacultural destinado a unos 30 personas provenientes de diferentes sitios, incluyendo Medellín. En esta ocasión las capacitaciones se realizaron en la finca escuela Tierra Viva. También se hizo un taller de bioconstrucción en guadua y barro, donde Claudio estuvo a cargo de facilitar algunas de las técnicas de construcción en barro.

Acompañamiento y Fortalecimiento a la Red Local de Iniciativas de Conservación, Sustentabilidad y Buen Vivir en la Cuenca del río Arenal: Posterior a la ejecución del proyecto apoyado por parte de FOLU y la Red de Regeneradores en Acción donde fuimos invitados como CTWCol para encabezar un proyecto desde la Red Local del río Arenal, sirviendo como puente, Claudio participa activamente como coordinador general en el grupo corazón, conformado además por 6 personas, 2 representantes de cada grupo temático: Artesanías y Transformación de Productos, Turismo Comunitario y Experiencias Transformadoras. Se sigue en el proceso de consolidación del tejido en Red, Beatriz participó en la facilitación de un taller de Gobernanza. El grupo corazón mantiene reuniones mensuales y cada 2 meses se realiza un encuentro general. Se han conformado equipos de trabajo en: Autogestión, Soberanía Alimentaria, Sello de Confianza y Comunicaciones. Los encuentros de la Red se realizan en las instalaciones del Centro de Inspiración Solunagua. Este es un proceso comunitario de gran importancia donde CTWCol cumple un rol clave y donde se espera poder seguir posicionando las iniciativas regenerativas en el territorio.

Otras relaciones nuevas que se cultivaron durante el 2024 fueron: Tejipaz, asociación cooperativa de pequeños productores de Granada, quienes llevaron a cabo en las instalaciones de Solunagua una capacitación en un proceso de formación sobre paz. Comunidad el Juego, de la Vda San Agustín en San Rafael, con quienes intercambiamos mano de obra por conocimiento y experiencias en torno a la Sustentabilidad.

Proyectos gestionados y en ejecución:

- ***Proyecto “La vía de la Sustentabilidad en la Cuenca del río Arenal, Turismo comunitario en torno a iniciativas regenerativas” presentado ante la CCAS de Francia:*** Este proyecto fue presentado ante la comisión de elus/representantes del Sindicato de trabajadores de EDF por Juliana Thiery-Querubin, ingeniera colombo-francesa que hace parte de la empresa EDF y que accedió a servir de puente entre Passport Pluriel (nuestro partner en Francia frente a la CCAS). Claudio participó de forma virtual durante la jornada de presentación de los proyectos que se candidatiaban para la consecución de financiación. La mayoría de los proyectos presentados tenían como objetivo resolver necesidades básicas de salud, educación, infraestructura en distintas regiones del mundo, con poblaciones vulnerables en condiciones de pobreza extrema y gran precariedad, siendo prioritarios su respaldo y financiación, por lo que nuestro proyecto no fue elegido. En conversaciones con la encargada del Fondo Internacional de Solidaridad de la CCAS, expresó que nuestro proyecto era interesante y que cumple con varios de los elementos de actualidad, en torno a la problemática ambiental, cambio climático, desarrollo sustentable, etc, aspectos que la CCAS aun no ha incluido en los términos prioritarios para la selección de gestiones y que próximamente lo harán.
- ***Proyecto Piloto de Agricultura Sintrópica en el Centro Solunagua presentado a Mott MacDonald:*** No hemos tenido respuesta frente a la gestión de este proyecto presentado en el 2023, al parecer han tenido cambios radicales al interior del financiador y el proceso de selección ha estado detenido.
- ***Proyecto SEED con las UOldenburgo, U de Ghana y UdeA apoyado por DAAD de Alemania:*** Este proyecto se viene ejecutando desde principio de 2024 y se participa activamente por parte de Claudio. Semanalmente se tiene reunión de coordinación e implementación del proyecto. En Septiembre de 2024 se participó en el Seminario que tuvo lugar sobre Energías Renovables en la Universidad de Oldenburgo. Claudio participó a través de un par de exposiciones, dando una visión más amplia e integral en torno a la Sustentabilidad y el rol de las comunidades, ampliando la perspectiva de la visión tecnológica sobre el tema de las energías renovables. En septiembre de 2025, el Seminario se realizará en la Universidad de Energías Renovables de Ghana y está contemplado que Claudio permanezca un tiempo más prolongado, aproximadamente 1 mes para intercambiar herramientas relacionadas con el Desarrollo Sustentable y Regenerativo con diferentes departamentos de la Universidad, así como con comunidades locales. Dentro del proyecto, una de las actividades a ejecutar es el establecimiento en el Centro de Inspiración Solunagua de un Laboratorio vivo de energías renovables a pequeña escala para la difusión de alternativas de energías resilientes desde un alcance pedagógico. Hemos tenido 2 visitas en terreno del equipo del GEA de la UdeA para establecer el lugar adecuado para la instalación de una turbina Vortex y se han iniciado las gestiones con Cornare para los permisos correspondientes. Esperamos poder montar los distintos dispositivos que se tienen para la generación de energía a pequeña escala que sirvan como ejemplos demostrativos y didácticos en el Centro de Inspiración.

- **Viaje Solidario con la CCAS de Francia:** El 7mo viaje solidario organizado conjuntamente con Passeport Pluriel, se pudo concretar entre el 19 de octubre y el 1 de noviembre del año pasado, con un grupo de 12 participantes y 2 acompañantes. Esta actividad transcurrió según lo planeado, se realizaron varias visitas con entidades y grupos cercanos, permitiendo seguir estableciendo una buena relación donde se aprovecha de impulsar otras posibles alianzas y colaboraciones, como son: la Central hidroeléctrica Jaguas de Isagen, el CARE y Casa Museo de víctimas del conflicto armado en San Carlos y la comunidad campesina de la Vda La Pava en Alejandria, donde se alojaron en grupos de 2 y 3 pers en casas de 6 familias campesinas, posibilitando experiencias vivenciales y transformadoras con sentido. Durante su estadía en la Cuenca del Arenal, se alojaron en casas de familias neorrurales, se alimentaron en distintos sitios y se realizaron diferentes actividades, permitiendo movimiento a la economía circular en la localidad. Un fin de semana se alojaron en el Centro de Inspiración, dejando un ingreso para Solunagua por el alojamiento y la alimentación, así como un pago por los talleres y charlas. Para el 2025 se planea un nuevo viaje solidario entre el 18 de octubre y el 1 de nov, para las vacaciones en Francia de la "Tous Saints". Se había organizado otro viaje solidario con jóvenes, hijos de los funcionarios de EDF para Julio 2025, pero a principio de este año fue cancelado.
- **Viaje de Reconexión con jóvenes de MJC du Plateau, Bretaña, Francia:** En Marzo de 2024 se concretó la visita de un grupo pequeño de jóvenes franceses provenientes de un Centro de Jóvenes y Cultura, que hacen parte de una Red de cientos de estos Centros en Francia. Son espacios donde se realiza una labor de tipo social con jóvenes vulnerables y con problemas sociales. Gracias a las gestiones necesarias para la consecución de recursos, fue posible que se llevara a cabo este viaje con un grupo de 7 personas, 6 jóvenes y una persona encargada. Este grupo permaneció entre el 6 y el 12 de Julio en el Centro de Inspiración donde se realizaron diversas actividades relacionadas con la Sustentabilidad y el Medio Ambiente, posibilitando una experiencia vivencial y de reconexión con la Naturaleza, conocer otras formas de vida. Se invitó a jóvenes amigos y vecinos para poder intercambiar experiencias con los jóvenes provenientes de Francia. La permanencia en Colombia de este grupo fue compartida con Eco Astilleros en San Antonio de Prado, donde el grupo pasó otros 6 días con actividades y experiencias agroecológicas y de sensibilización ambiental además de una visita a la Comuna 13. Se espera poder seguir desarrollando estos intercambios con otros grupos de esta Red de Maisons de la Jeunesse. Este intercambio estuvo a cargo de Nicolas con el apoyo y respaldo de Camilo, debido a la ausencia de Claudio que se encontraba en Chile.
- **Proyecto "Refuerzo de la infraestructura y adecuación de los distintos espacios del Centro":** Ya que no se ha obtenido más financiación para estos aspectos, se vienen destinando recursos propios de CTW que ingresan por medio de la realización de eventos en las instalaciones de nuestro Centro Solunagua. El 50% de las utilidades se destinan a cubrir gastos que permiten seguir avanzando en el desarrollo de la infraestructura, mantenimiento y adecuación de los distintos espacios del Centro. Durante el transcurso del 2024 se construyó el comedor en dos niveles con guadua donde se incluyó la estación de lavado con 3 lavalozas en acero inoxidable, en un diseño más orgánico que las otras estructuras. Se construyó una nueva estructura en guadua con techo de zinc en 2 aguas para mantener el círculo de fuego y se instaló el Inipi cerca al río. Esta inversión y trabajo fue un aporte al Centro de parte de Selva Adentro, que organizan las ceremonias ancestrales. Durante los 4 campamentos talleres que se realizaron a lo largo del año se hizo mantenimiento de los espacios, se empañetaron los muros de la cocina, se dio mantenimiento a los sistemas productivos, jardines y otros.
- **Proyecto Constructores de Intercambio entre jóvenes alemanes (Young artists de Bremen) y colombianos (Institución Educativa Las Palmas de Envigado) en torno al ODS 15 por medio de la danza/teatro:** Luego de la permanencia del grupo colombo-aleman en Solunagua durane

Julio del 2022 se viene gestionando con Global Exchange de Alemania la posibilidad de realizar otro proyecto de constructores similar. Durante el 2024 se abrió la posibilidad de realizar un nuevo proyecto, pero en esta ocasión la entidad financiadora exigía que se incluyera jóvenes de Africa y el intercambio de jóvenes se llevará a cabo en el continente africano en el 2026. Se puso en contacto a la Fundación Maio de Cabo Verde para que hiciera el puente con el colegio de la isla de Maio, y a través de varios encuentros y reuniones virtuales se decidió que fuera el partner en Africa. La entidad financiadora aprobó un proyecto previo al posible intercambio entre jóvenes, donde Claudio forma parte del equipo como asesor en los temas ambientales y estará viajando a Cabo Verde en Junio de 2025 por un mes aproximadamente.

Aprovechando el viaje a Alemania con el proyecto SEED con la UdeO en Septiembre del 2024, se pudo visitar a Augusto, líder y gestor del proyecto Constructores en Bremen, de manera que pudimos reunirnos para discutir respecto al proyecto y el posible viaje previo para conocer la comunidad y las distintas características de la Isla de Maio en Cabo Verde.

- **Campamentos/talleres de Permacultura y Vida Regenerativa:** Se llevaron a cabo 4 mingas colaborativas durante el año 2024. Se ha ido implementando todo un formato muy elaborado que cuenta con: contenido, actividades, conversatorios, trabajo en equipo, evaluaciones diarias y otros aspectos que han permitido que estos campamentos/talleres se conviertan en una experiencia vivencial transformadora, un espacio de intercambio de saberes y de tejido eco-social. Tuvimos un variado número de participantes entre el campamento #8 y el #12, entre 5 y 25 personas acudieron de distintos territorios de Colombia y de varios países. Se genera un ambiente de gran armonía y complicidad. Las evaluaciones y retroalimentaciones muestran haber vivido una experiencia valiosa que marca en sus procesos personales hacia su transición. Nicolas viene asumiendo un rol cada vez más activo en el desarrollo de estas actividades, y estuvo a cargo de la minga #10 con el apoyo de Beatriz, Silvio y Vagersy.
- **Voluntariado independiente:** Eventualmente recibimos voluntarios esporádicos por días o semanas, definiendo tareas y llegando a acuerdos específicos, en lo posible bajo la supervisión de Nicolas. Los voluntarios deben trabajar 5 horas diarias durante 5 días a la semana a cambio del alojamiento y acompañamiento/aprendizaje. Ellos cubren normalmente sus gastos de alimentación. Bajo esta modalidad y por aproximadamente 1 mes tuvimos a Lilly y Felix, una pareja de artistas plásticos austriacos, que se ofrecieron a pintarnos los dos murales en el salón y en el dormitorio común. Dejaron un hermoso trabajo y un aporte muy valioso para el lugar. Sebastian, documentalista argentino viviendo en Costa Rica estuvo colaborando con imágenes y audiovisuales, además de mano de obra durante un par de semanas permaneciendo y colaborando en distintos frentes durante el mes de nov. También bajo esta modalidad se han tenido a grupos de voluntarios desde la comunidad El Juego, en enero y diciembre de 2024 con los fellows que permanecen con ellos durante unos meses como parte del programa que ofrecen, donde se realiza un trueque de mano de obra para dar mantenimiento y avanzar en los proyectos de infraestructura y productivos a cambio de conocimiento y experiencias en una inducción y acercamiento al desarrollo sustentable y regenerativo. Con ellos inició el banqueo para establecer el comedor.
- **Retiros de medicina ancestral:** Durante el 2024 se realizaron 2 retiros con el taita David y varias tomas de yagé organizadas por Jorge Gutierrez de Selva Adentro (danzantes del Sol y de la familia Estrella de la Mañana), que siguen el camino rojo de tradición Lakota, en el Centro de Inspiración Solunagua. La relación se viene tejiendo de una manera muy armoniosa y colaborativa. La realización de estos eventos, genera un ingreso de recurso económico para el Centro de Inspiración. Se montó además un inipi cerca al charco de Solunagua que complementa las ceremonias que se realizan en el salón. Antes del retiro de Noviembre, el grupo construyó una infraestructura en guadua con techo de zinc, para tener el círculo de

fuego por fuera del salón, tanto la mano de obra como la compra de materiales fue un aporte de parte de ellos al Centro de Inspiración.

Convocatoria Estímulos 2024 del Min. De Las Culturas: Se recibió un premio de 30 millones como Reconocimiento a la labor de CTWCol frente al tema: **Prácticas, saberes y conocimientos que han contribuido significativamente al cuidado de la vida y del territorio, promoviendo una relación más justa y respetuosa con la naturaleza,* como puente para la difusión de los movimientos permaculturales, de Ecoaldeas y de Transición y la labor que se viene desarrollando en distintos rincones del país, en especial desde el Centro de Inspiración, por medio de la propuesta que se tituló **“Change the World y el Centro de Inspiración para la Sustentabilidad y la Paz SOLUNAGUA impulsando el cuidado de la Vida, una Cultura Permanente”**. Se decidió que el 50% de este premio fuera reembolsado a Claudio como parte de pago de su préstamo y deuda pendiente que se tiene que ha permitido el desarrollo de la infraestructura del Centro de Inspiración. Y que el restante 50% se utilice para seguir mejorando las instalaciones del Centro.

Proyecto A que sabe San Carlos? Una apuesta para el rescate y la innovación de la cultura gastronómica local": aprobado por ProAntioquia por un monto de 60 millones de pesos, con una contrapartida de 14 millones, elaborado y por ejecutar en alianza con Redconciliar de San Carlos, para ser ejecutado durante 6 meses a partir de abril del 2025.

Actividades a desarrollar que contempla el proyecto:

- * Formación de 30 promotores e innovadores de la cultura gastronómica local, mediante jornadas de intercambio de saberes gastronómicos “ Comer es cultura”
- * Jornadas de Agroecológicas “Agricultura es cultura”
- * Concurso ¿A qué sabe San Carlos?
- * Festival Gastronómico local “San Carlos en un bocado”
- * Cine cultural : Proyección de la película “Como Agua Para Chocolate”
- * Publicación del libro “ ¿A qué sabe San Carlos?”
- * Reedición de “Mujeres, Saberes y Sabores de San Carlos”
- * Desarrollo del producto “San Carlos en un bocado” dejando capacidad instalada en los comercios para la exhibición exclusiva de productos locales.

El proyecto estará a cargo de Beatriz por parte de CTWCol y de Darly Guzman de Redconciliar.

Formación virtual para Cambiadores de Mundo: Esta iniciativa surge después de la participación en un voluntariado en la Isla de Chiloé en Chile con jóvenes universitarios, durante junio del 2024. Coincidió con la visita de Claudio y sus hijos, y estuvieron 2-3 días compartiendo con un grupo de alrededor 25 voluntarios en una comunidad Williches. Al ver a estos jóvenes tan entusiasmados y comprometidos, surgió el ofrecimiento de compartir de manera virtual algunas herramientas prácticas en torno al Desarrollo Local Sustentable y Regenerativo. Esto en compañía con la organización ambientalista Chilwe, liderada por Damir. Antes de finalizar el año, se elaboró la propuesta con 4 talleres/webinair de 2 horas con distintos temas, que transcurrieron entre los meses de noviembre del 2024 y febrero del 2025. Se abrió la oportunidad a otras personas que desearan participar en esta formación virtual, y se registraron 62 personas de varios países de América Latina. Los encuentros se desarrollaron el 3er jueves de cada mes, y tuvieron una asistencia en línea entre 15 y 38 personas. Las presentaciones fueron grabadas y subidas a la cta de Youtube de CTW, donde todas muestran haberse reproducido mas de 50 veces, lo que indica que gran parte de los participantes si las vieron y le dieron continuidad. Esta iniciativa se planteó como un intercambio de saberes y experiencias, de modo que no tenía costo monetario, sino en trueque las personas se comprometieron a aportar 8 horas de trabajo basados en sus habilidades, conocimientos y experiencias, tanto a la organización como la posibilidad de hacer el aporte en servicio a organizaciones amigas. Está pendiente llevar a cabo este trueque, al igual que la evaluación y

retroalimentación con los participantes. Beatriz participó en uno de los módulos, relacionado con herramientas sociales para el cambio, los demás fueron facilitados por Claudio.

Territoria: A través de una gestión iniciada por Beatriz durante el taller de Teoría U en el que participó antes de finalizar el año 2024, se abre la posibilidad de vincularse a esta red que impulsa la filantropía regenerativa, a través de la creación de Fundaciones Territoriales que puedan propiciar la consecución de recursos para apoyar y fortalecer procesos de transformación en los territorios, la democratización de las financiaciones desde las comunidades. Se sostuvo una conversación virtual con 2 de los representantes para iniciar un proceso para entender de que se trata y como funciona, teniendo en mente que la organización se transformara en una entidad territorial o crear una nueva Fundación. Se ha hablado con Rocio de Barcelona, amiga con doctorado en biología con experiencia en la administración de ONGs y ejecución de proyectos, que podría ser eventualmente una persona que se podría encargar de esta entidad. También hemos hablado con Isabel Garcia, de Pachamama Permacultura y encargada de la división de regeneración en Comfama durante varios años, también con la posibilidad de involucrarse y que supla la parte débil que tenemos en los temas administrativos y de gestión. Lo último que viene sucediendo al respecto ya este año es que se unan varias organizaciones amigas como Fundación Darién, Conexión Zafra, Mandibuleros, y otras, junto a CTWCol para crear esta nueva fundación que pueda canalizar recursos para fortalecer procesos eco-sociales en el territorio. (que debe ser de mas de 30.000 habitantes), probablemente incluya a San Carlos, San Rafael y Alejandría.

Estos proyectos surgen del relacionamiento constante con diversas entidades y gracias a estar pendientes de nuevas oportunidades, convocatorias y fuentes de financiación. Contamos con varios proyectos que se han elaborado, y sería útil poderlos sistematizar de forma de facilitar la redacción y gestión de nuevos proyectos frente a nuevas fuentes de financiación que aparezcan.

- **Web y Redes Sociales:** No hemos avanzado en la actualización y adecuación de la información que deseamos compartir desde nuestra web y redes sociales. Sigue siendo una prioridad sacar adelante la web de CTWCol y mantenerla viva con lo que se desarrolla en Colombia y América Latina. El sitio existe, se tiene el dominio, se cuenta con un equipo de apoyo en comunicaciones: Jorge Gutierrez, diseñador gráfico y publicista, Alen en audiovisual y seguimiento de redes sociales, Vagersy con estudio y experiencia en publicidad, pero falta que se definan los contenidos y textos finales. Se ha hecho un esfuerzo por mantener actualizado el sitio de Instagram y Facebook "Cambia el Mundo" donde se suben fotos de los eventos y proyectos en que se participa y organizan. La nueva web se trasladó de un dominio gratuito a uno pago que ya no aparece como poco fiable, bajo el dominio "cambiaelmundo.org". Debemos revisar y actualizar los flyers utilizados para divulgar las mingas colaborativas y el Centro de Inspiración. Jorge ha venido editando los flyers de los últimos Campamentos/Talleres del 2024. Se elaboró un Informe de actividades del 2024 gráfico y visual que fue enviado a modo de Saludo de nuevo año a varias organizaciones y personas aliadas y que además fue compartido en nuestra cuenta de Instagram, a modo de compartir los logros realizados durante el año. Recibimos varias felicitaciones y saludos de vuelta.

Administración y organización:

- Durante el 2023 pudimos realizar los cambios de miembros y cargos en la Junta que se habían aplazado, de modo que ya los certificados de la CCOA (Cámara de Comercio del Oriente Antioqueño) muestran los datos y cargos correctos. La radicación de documentos exigidos por

la Gobernación de Antioquia, como ente regulador y controlador de la actividad de las ESAL anualmente, se lleva a cabo como de costumbre. Esta documentación se debe presentar antes del 30 de abril de cada año.

- La cta. de Ahorros terminada en _1081 de Bancolombia, sede Marinilla, continúa siendo la cta principal de la entidad, donde se manejan los distintos recursos financieros de la organización. La otra cuenta terminada en _0593 fue cancelada por Bancolombia en septiembre de 2023 por no estar en uso activo.
- ProAntioquia nos exigió abrir una nueva cuenta para el manejo exclusivo de los recursos que tengan relación con el Proyecto “A que sabe San Carlos?”, luego de ver los pro y contra, comparando las condiciones y términos de Bancolombia con los de Coogranada, decidimos afiliarnos a esta cooperativa, que es más coherente con nuestros propósitos y forma de actuar. La cooperativa Coogranada se ha modernizado durante el último año y ya permite realizar todos los movimientos bancarios como los bancos. Se obtuvo una tarjeta debito y esta cta será manejada por Beatriz y Darly para la ejecución del proyecto.
- El manejo contable de CTW Colombia se realiza a través de una relación sencilla de ingresos y gastos con los recursos de los distintos proyectos y actividades desarrolladas. La información contable viene siendo sistematizada y revisada por el contador Leon Guillermo. El contador ha tenido a su cargo la elaboración de los estados financieros desde el año 2023, así como la declaración tributaria cuando corresponda y los cumplimientos administrativos frente a la DIAN y otras entidades que sea necesario. CTW Colombia, hasta la fecha ha dado cumplimiento a sus obligaciones formales.
- Los ingresos que percibe la organización se llevan en un registro sobre una tabla de excel donde quedan registrados los ingresos que se reciben a través del hospedaje y uso del espacio del Centro Solunagua, aquí quedan registrado entradas y salidas como Caja menor de la organización. Este registro se llevó exhaustivamente durante el 2024 y permitió tener una visión bastante clara de los movimientos ocurridos durante el año. Se puede identificar estos movimientos para poder tomar decisiones en la Junta.
- La Asociación CTW Colombia ha dado cumplimiento a la ley en lo referente a las normas sobre propiedad intelectual.
- Frente a la nueva reglamentación para entidades sin ánimo de lucro, se han hecho los trámites necesarios ante la DIAN con el fin de solicitar la permanencia y reconocimiento como ESAL de modo de mantener el régimen tributario especial. Este trámite se debe realizar todos los años y la documentación es enviada a la DIAN, además se sube a la web de la organización donde quedan disponibles todos estos datos formales al público en general dándole cumplimiento a la norma.
- Junto a este informe de gestión, el contador de la organización presenta los estados financieros correspondientes al año 2024 y presupuesto para el año 2025.

Presentado el 24 de Marzo de 2025 en Asamblea de la Asociación Change the World Colombia
por:

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Madaune', with a long horizontal flourish extending to the right.

Claudio Madaune
ASOCIACIÓN CHANGETHEWORLD COLOMBIA
Representante Legal